

Ursulinen qualifizieren sich erneut für die Landesmeisterschaften



Unsere erfolgreichen Teilnehmerinnen der Klassen 5c und 6a

Die Debütanten der Klasse 5c mit den Schülerinnen **Fernanda Pedretti, Antonia Wrage, Antonia Alevras, Alischa Krychowski** und **Ana Lukin** hatten es in der Vorrunde mit drei weiteren Schulen zu tun, die sie im ersten Jahr ihrer Teilnahme überraschend deutlich schlagen konnten und sich somit als Gruppensieger ein Freilos im Achtelfinale erkämpften. Die Anzahl der verbleibenden Teams in der Endrunde erforderte in der Jahrgangsstufe 5 ein weiteres Freilos im Viertelfinale, welches der Klasse 5c zugelost wurde. Durch einen beeindruckenden 3:1- Sieg im Halbfinale gegen die Waldorfschule erreichten unsere Mädchen in ihrem ersten Jahr der Teilnahme überglücklich

das Finale, in dem sie die Mannschaft des Ernst-Kalkhul-Gymnasiums überraschend deutlich mit 3:1 besiegen konnten und sich damit für die Landesmeisterschaften am 19.03.2015 in Düsseldorf qualifizierten.



Finalspiel zwischen der 6a und der Karl-Simrock-Schule

stoppen und zogen durch einen ungefährdeten 3:0-Sieg gegen das Alexander-von-Humboldt-Gymnasium in das Finale ein. Im Finale behielten unsere überglücklichen Gewinner die Nerven und qualifizierten sich mit einem weiteren überlegenen 3:0-Sieg gegen die Karl-Simrock-Schule ebenfalls für die Landesmeisterschaften in Düsseldorf.

Mit diesem überragenden Ergebnis für das Ursulinengymnasium hatte im Vorfeld niemand gerechnet und somit wünschen wir den Klassen 5c und 6a für ihre Teilnahme auf Landesebene viel Erfolg und drücken ihnen ganz fest die Daumen.

Nach der erfolgreichen Teilnahme am Schulturnier im vergangenen Dezember begaben sich die Klassensieger der Klassen 5c und 6a am vergangenen Donnerstag (26.03.2015) zu den Bezirksmeisterschaften im Tischtennis-Rundlauf nach Troisdorf. Dort warteten jeweils elf weitere Schulsieger auf unsere Teilnehmerinnen, um sich im spannenden Spiel vier gegen vier auf die Jagd der begehrten Krone und damit des Qualifikationsplatzes zu den Landesmeisterschaften in Düsseldorf zu begeben.



Die Klasse 5c im Spiel gegen die Mannschaft der GS Neunkirchen

Die Vorjahressieger aus der Klasse 6a mit **Cecilia Schlüssel, Sarah Busch, Luise Ratajek, Anna Kenfenheuer** und **Antonia Nief** unterstrichen mit zwei deutlichen Siegen in der Vorrunde gegen die Konrad-Adenauer-Schule und die Waldorfschule ihre Favoritenrolle und qualifizierten sich ebenfalls direkt für das Viertelfinale, das sie ohne Punktverlust mit 3:0 gegen das Ernst-Kalkhul-Gymnasium für sich entscheiden konnten. Auch im Halbfinale waren die Vorjahressieger nicht zu